
Sujet : AG -

De : Marion Bagnaud <m.bagnaud@yahoo.fr>

Date : 25/11/2021 17:57

Pour : Charles BONIN Solidaires Finances Publiques <charles.bonin@dgfip.finances.gouv.fr>

Cher.es camarades,

Je devais aujourd'hui représenter en tant que secrétaire départementale l'union départementale de Solidaires 74. Je m'excuse de

mon absence liée à quelques soucis relatifs à la période pandémique que nous traversons. Je me faisais une joie de vous

rencontrer car la fédération des Finances Publiques est historiquement très importante pour notre union interprofessionnelle car

les syndicats sud et solidaires sont nés, notamment grâce à votre secteur d'activité.

L'union départementale n'est pas, comparée aux autres syndicats (que nous ne nommerons pas), un organe décisionnaire mais tout

simplement un outil collaboratif regroupant tous les syndicats Sud et Solidaires départementaux qui le souhaitent afin d'être plus

fort.es toutes et tous ensemble. Il est à concevoir comme un espace d'échange d'informations, d'outils mais également un organe

de formation plus généraliste et surtout, un soutien moral et physique les un.es envers les autres à travers toutes nos luttes,

qu'elles soient dans nos syndicats respectifs mais également dans la lutte plus globale de transformation sociale à laquelle

participe activement notre union interprofessionnelle. Nous estimons que c'est en étant également sur les combats féministes,

écologistes, antifascistes, anticapitalistes et en soutien de toutes les minorités que nous arriverons à être encore plus forts dans

nos entreprises et nos services publics. 

Solidaires 74 ne cesse de se dynamiser avec actuellement un bureau départemental mensuel fourni en nombre d'organisations

présentes mais également en efficacité. 6 syndicats (Sud PTT, Sud Recherche, Sud Industrie, Sud Santé-Sociaux, Sud Education,

Sud Rail) ont des personnes mandaté.es pour participer à l'aventure de l'interprofessionnalité auxquels se rajoutent les syndicats

encore en formation sur le département et les adhérents isolé.es de leur.s fédérations. L'espace permet de prendre conscience des

difficultés de chaque secteur et de permettre une aide collective physique et matérielle pour gagner les luttes professionnelles

toutes et tous ensemble.

Solidaires participe également aux intersyndicales et à plusieurs collectifs unitaire sur la Haute Savoie tels que "Stop Sécurité

Globale", "Plus Jamais ça" et "Un toit pour tous". Nous sommes présent.es à chaque manifestation et devenons, de par cette

particularité syndicale, de plus en plus repérés et appréciés.  

J'échange par ailleurs régulièrement avec la fédération des Finances Publiques lors des comités nationaux à Paris tous les

trimestres et j'ai pu les rencontrer récemment lors du congrès national de Solidaires en septembre dernier. Nous avons évoqué les

revendications concernant la justice fiscale et abordé les questions de la loi de Finances de 2022. 

Connaissant la problématique à la fois géographique sur le secteur mais aussi de temps lorsque l'on sait comment se passe le

démantèlement du service public, nous sommes bien conscients qu'il est difficile de faire plus que de continuer de structurer

votre syndicat qui est indispensable. Sachez tout de même que chacun d'entre vous, même de manière épisodique, peut participer

au bureau départemental de l'union interprofessionnelle quand il le souhaite de manière physique à Annecy ou en visioconférence

et/ou être inscrit sur simple demande à la liste de diffusion pour être informé des évènements et avoir les comptes rendus de ses

dits bureaux. 

N'hésitez pas en cas de besoin spécifique (besoins de formation, de matériel, de soutien physique) à nous interpeller par le biais

de votre secrétaire et nous nous ferons une joie d'être à vos côtés dans vos revendications. Je reste, et ce pour l'ensemble des

structures, prête à me déplacer à n'importe quel moment de l'année pour évoquer les questions interprofessionnelles pour toutes

les organisations le désirant. Votre AG était un un moment privilégié pour le faire, pour prendre surtout conscience de votre

réalité et je suis particulièrement affectée (c'est le cas de le dire) de ne pouvoir aller au bout de cette démarche aujourd'hui avec

vous. 

Je vous souhaite tout de même une excellente AG et des débats riches. 

Solidairement,

Marion Bagnaud

Secrétaire Départementale - Solidaires 74 
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